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Monika Zimmermann    Leon Weiß 

Hansingstraße 92    Ostpreußenstraße 32 

26954 Nordenham    26954 Nordenham 

Mobil: 0160 / 1234567    Mobil: 0157 / 54758172 

Mail: monikazimmermann1@web.de   Mail: weissleon@mail.ru 

 

Nordenham, den 17. Juni 2018 

 

An den Landrat      An den Kreistagsvorsitzenden         An den ersten Kreisrat 

des Landkreis Wesermarsch    des Landkreis Wesermarsch         des Landkreis Wesermarsch 

Herrn Thomas Brückmann    Herrn Rolf Blumenberg         Herrn Hans Kemmeries 

per E-Mail      per E-Mail           per E-Mail 

 

Einwohnerfrage zur Kreistagssitzung am Montag, den 18. Juni 2018 

zum Thema „Öffentlicher Personennahverkehr“ 

 

Sehr geehrter Herr Landrat Brückmann, 

sehr geehrter Herr Kreistagsvorsitzender Blumenberg, 

sehr geehrter Herr erster Kreisrat Kemmeries, 

hiermit möchten wir, Monika Zimmermann und Leon Weiß, zur nächsten Kreistagssitzung einige 

Einwohnerfragen bezüglich des Öffentlichen Personennahverkehrs in der Wesermarsch, angeboten 

durch die Verkehrsbetriebe Wesermarsch (VBW), richten. Unsere Fragen beziehen sich hauptsächlich 

auf die Buslinie 402, aber auch auf den Busbetrieb generell. 

1. In der Woche vom 07. bis 13. Mai 2018 kam es auf der Buslinie 402 zu Ausfällen und zu 

erheblichen Verspätungen von circa 20 bis 30 Minuten. Nach Auskunft der Busfahrer war eine 

Baustelle in der Großensieler Straße in Nordenham die Ursache hierfür.   

Wie soll in Zukunft sichergestellt werden, dass trotz Baustellen der Busbetrieb ohne 

erhebliche Verspätungen und ohne Ausfälle aufrecht erhalten werden kann? 

 

2. Seit über einem Jahr verkehrt die Buslinie 402 nach einer neuen Streckenführung über die 

Bernhardstraße nach Esensham. In diesem Zug ist die Haltestelle „Nordenham, 

Bernhardstraße“ neu als Haltestelle in die Linie aufgenommen worden. Trotz dieser Tatsache 

halten vor allem die werktags ab 17.35Uhr und am Wochenende verkehrenden Taxen, die im 

Auftrag der VBW fahren, oftmals nicht an der Bernhardstraße. Sie verweisen dabei auf das 

fehlende Haltestellenschild. 

Ist es geplant, in naher Zukunft Haltestellenschilder an der Haltestelle „Nordenham, 

Bernhardstraße“ aufzustellen? Wenn ja, wann werden die Haltestellenschilder dort 

aufgestellt? Wenn nein, warum nicht? 

 

3. Auf der Buslinie 402 und auf anderen VBW-Buslinien verkehren, obwohl teilweise auf den 

Haltestellenplänen ausgeschildert, zu bestimmten Zeiten (vor allem abends und am 

Wochenende) keine Niederflurbusse, sondern achtsitzige Taxen, die im Auftrag der VBW 

fahren.  Viele vor allem körperlich eingeschränkte Menschen können in diese Taxen allerdings 

nicht einsteigen. Die Buslinien nach Butjadingen fahren zu diesen Randzeiten mit achtsitzigen 

Bürgerbussen, die genauso wie die Niederflurbusse aufgebaut sind, nur dass sie kleiner sind. 
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Besteht die Möglichkeit, dass sich die VBW solche achtsitzigen Bürgerbusse anschafft 

und diese zu den Randzeiten einsetzt, anstatt Taxiunternehmen den Auftrag zur 

Bedienung der Buslinien zu erteilen? 

 

Wir bitten darum, die Einwohnerfragen schriftlich zu beantworten, da wir beide nicht zur 

Kreistagssitzung erscheinen können. Während es bei Leon Weiß daran scheitert, dass er rechtzeitig 

zum Tagesordnungspunkt „Einwohnerfragen“, der relativ am Anfang der Kreistagssitzung aufgerufen 

wird, erscheint, da er als Student frühestens um 17:00Uhr in Brake sein kann, kann Monika 

Zimmermann aus terminlichen Gründen nicht zur Kreistagssitzung erscheinen.  

 

Mit freundlichen Grüßen 

Monika Zimmermann   Leon Weiß 

Fragestellerin    Fragesteller 

 

 

 


